



Production et impacts de la pêche sur le Lac Edouard en République Démocratique du Congo

E. Balole-Bwami, J.C. Mumbere, J. Matunguru, D. Kujirakwinja, P. Shamavu, E. Muhindo, I.R. Tchouamo, B. Michel & J.-C. Micha

E. Balole-Bwami :

J.C. Mumbere :

J. Matunguru :

D. Kujirakwinja :

P. Shamavu :

E. Muhindo :

I.R. Tchouamo :

B. Michel :

J.-C. Micha :

DOI: [10.25518/2295-8010.677](https://doi.org/10.25518/2295-8010.677)

Résumé :

La production et la productivité du poisson sur le Lac Edouard sont en baisse. La capture et le revenu par unité d'effort sont respectivement 26,27 kg et 51,24 \$US. La capture totale annuelle est de 15.169.614 kg de poissons alors que le revenu total est de 29.590.265 \$US par an. Le nombre d'unités de pêche a augmenté de 275% par rapport au quota recommandé. La pratique actuelle de la pêche souligne la nécessité d'une meilleure gouvernance du Lac Edouard afin de réguler l'effort de pêche et d'inciter, les pêcheurs aux techniques de pêche durables.

Abstract :

Production and Impacts of Fishing on Lake Edward in the Democratic Republic of the Congo.

Production and productivity are decreasing on Lake Edward. The yield and income by effort unit are respectively 26.27 kg and 51.24 \$US. On annual basis, the total capture is 15,169,614 kg of fish and the total income is 29,590,265 \$US. The number of fishing units has increased up to 275% above the recommended limit. This highlight the necessity of a better governance on Lake Edward, in order to regulate the fishing effort and to urge the fishermen to adopt sustainable fishing practices.

Keywords : Edward Lake, Fishing, Income, Governance, Sustainability, Fish farming

PDF généré automatiquement le 2020-07-01 14:39:52

Url de l'article : <https://popups.uliege.be:443/2295-8010/index.php?id=677>